

Liebe Eltern, liebe Kinder der Tierschutzjugend!

Der erste Termin 2024 ist schon wieder über eine Woche vorbei und wir möchten alle über ein paar Neuerungen informieren, die für uns nach dem Probejahr Jugendgruppe wichtig sind. Außerdem geben wir mit dem Schreiben unseren neuen Mitgliedern gleich die wichtigsten Informationen mit auf den Weg.

Uns ist aufgefallen, dass die Treffen harmonischer sind, wenn wir die Gruppen nach Alter trennen. Damit aber dennoch alle Kinder 14-tägig dabei sein können, möchten wir gestaffelte Zeiten einführen:

10:00 – 12:00 Uhr **6-9 Jahre**

11:30 – 12:00 Uhr **Gemeinsamer Imbiss für Alle**

11:30 – 13:30 Uhr **10-16 Jahre**

Für besondere Aktionen wie zum Beispiel Ausflüge oder im Falle geringer Teilnehmerzahlen behalten wir uns vor die beiden Gruppen zusammen zu legen. Sollte dies der Fall sein, werden wir euch per Mail darüber informieren.

Anmeldungen finden der Übersicht halber nur per Email statt, über geplante Aktionen informiert euch bitte über Instagram oder über unsere **freiwillige** Whatsappgruppe. Bitte entschuldigt, wenn eine Antwort per Mail etwas länger dauert, da wir alle auch nur ehrenamtlich neben unserem Alltag und dem Job arbeiten.

Die Hauptziele unserer Jugendgruppe sind neben der Aufklärungsarbeit und dem schönen Erlebnis für die Kinder selbstverständlich auch noch das Unterstützen des Tierheims. Deshalb haben wir uns dafür entschieden, dass eine Mitgliedschaft für die Kinder verpflichtend ist. Hiermit bitten wir die Eltern darum ihre Kinder umgehend anzumelden und uns die Mitgliedschaft vorzulegen.

Neue Mitglieder der Gruppe haben die Möglichkeit, an zwei Terminen bei uns reinzuschnuppern bevor sie sich für oder gegen eine Teilnahme entscheiden.

Außerdem wollen wir an euch den freundlichen Appell stellen, dass die Kinder gerne regelmäßig an unseren Treffen teilnehmen, um zu verhindern, dass die Jugendgruppe nur für aufregende Ausflüge genutzt wird.

Bei den nächsten Treffen möchten wir euch noch einmal die Fotoeindeverstandniserklärung mitgeben, diese bringen sie uns bitte beim darauffolgenden Treffen ausgefüllt wieder mit, da wir inzwischen einige Neuzugänge haben.

Außerdem möchten wir gerne noch über die Aufsichtspflicht sprechen. Diese obliegt uns erst wenn die Kinder uns offiziell am Tor oder an unseren Treffpunkten übergeben wurden. Bitte spricht kurz mit uns, damit wir uns austauschen können über das Wohlbefinden der Kinder. Wichtig ist für uns auch zu erfahren wer die Kinder wieder abholt, da sich Fahrgemeinschaften gebildet haben. Um uns und die Kinder abzusichern möchten wir den Überblick behalten, bitte nehmt euch dafür Zeit.

Macht gerne Werbung für uns! Informiert Bekannte über unser Angebot. Vielleicht habt ihr in eurem Umfeld auch Erwachsene, die daran interessiert wären uns Jugendleiter zu unterstützen.

Wir bedanken uns vor allem bei den Kindern für das tolle Jahr voller Abenteuer und netter Treffen und freuen uns auf die nächste Zeit mit euch !

Herzliche Grüße eure Jugendleiter,
Claudia, Lena, Leonie und Tanja

